



► **PARIWISATA JOGJA**

# Target Tercapai, Lama Tinggal Jadi PR

**UMBULHARJO**—Target kunjungan wisatawan ke Jogja pada 2023 sebanyak 2 juta orang sudah terpenuhi di akhir April ini. Libur Lebaran menjadi faktor kunci terpenuhinya jumlah kunjungan selama setahun penuh hanya di empat bulan pertama 2023.

Triyo Handoko  
[triyo@harianjogja.com](mailto:triyo@harianjogja.com)

Otoritas Dinas Pariwisata (Dinpar) Jogja menyebut terpenuhinya jumlah kunjungan ini tak akan mematahkan usahanya untuk terus menarik wisatawan ke Kota Jogja. "Target setahun penuh sudah tercapai di April ini, maka kami akan merevisi target, akan kami tingkatkan. Kami juga masih punya PR [pekerjaan rumah] terkait dengan lama tinggal wisatawan," kata Kepala Dinpar Kota Jogja, Wahyu Hendratmoko saat ditemui, Rabu (26/4).

Wahyu belum dapat memastikan total kunjungan wisatawan

► **Libur Lebaran menjadi faktor kunci terpenuhinya jumlah kunjungan selama setahun penuh hanya di empat bulan pertama 2023.**

► **Berdasar hasil analisis, penurunan okupansi terjadi karena akses semakin terbuka berkat adanya jalan tol dan lainnya.**

selama libur Lebaran 2023. "Libur Lebaran ada dua gelombang, pertama 19-25 April, kemudian gelombang kedua 26 April-1 Mei, semuanya masih kami hitung, tapi kalau pantuan lapangan memang ramai sekali," katanya.

Menanggapi turunnya okupansi hotel seperti yang disampaikan Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) DIY, Wahyu mengatakan ada sejumlah faktor yang menjadi penyebabnya. "Kami bersama PHRI juga mencermati hal ini [penurunan okupansi hotel] terutama dibanding tahun lalu. Berdasar hasil analisis kami, penurunan okupansi terjadi

karena akses sudah semakin terbuka berkat adanya jalan tol dan lainnya. Jadi, kemungkinan besar wisatawan berkunjung secara langsung dan tidak tinggal [menginap di hotel]," katanya.

Masalah lama tinggal, menurut Wahyu, akan terus dicari solusinya. "Solusi kami yang sedang dikerjakan adalah menambah *event* wisata malam hari agar wisatawan tidak langsung balik saat liburan ke Jogja," katanya.

Wahyu menyebut usaha terbarunya dengan membuat *event Festival Jeron Beteng* pada Minggu (30/4). "Itu usaha kami terdekat, akan ada banyak bazar dan atraksi seni selama sehari penuh sampai malam hari di sekitar Alun-Alun Selatan," ujarnya.

Selama libur Lebaran, menurut Wahyu, tiga objek wisata paling ramai di Jogja adalah Tugu Pal Putih, Malioboro, dan Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat. "Selama libur kami juga membuka posko di Malioboro dan di depan Museum Sonobudoyo untuk memberikan layanan terbaik, termasuk memberikan rekomendasi hotel dan restoran kepada wisatawan," katanya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005